



日本側抑壓の結果  
（二）

不自然にして寧ろ不健全の現象なり  
商界はアリックの襲來は無かるべし  
第二ハニツクの襲來は無かるべし  
形勢觀望者多さも憂慮に及ばず  
正金銀行支店長 小島久太氏談  
日本側抑壓の結果  
（一）

不自然にして寧ろ不健全の現象なり  
商界はアリックの襲來は無かるべし  
第二ハニツクの襲來は無かるべし  
形勢觀望者多さも憂慮に及ばず  
正金銀行支店長 小島久太氏談

灌漑水の利  
用出來る地  
止するこの法案を提出する  
季節に驅除する、春は地味  
ことになるであらう。來年三月  
四日までは議會に於ては戰時  
が拂起に適して居る、併しまだ  
此草が芽を出さぬことが多いか  
あるいは外八人が米國指して  
此草が芽を出さぬことがあらう。  
四年後は中央銀行が今度の  
動搖を豫想して前以て之に對  
する準備を怠らなかつたから  
彼の國域も比較的の狹い小で済んで  
尤も最近の便りによると動搖  
は未だに全然落着いたといふ  
が、一般的の商業界はアリック  
まで行かず、株式界は再び  
運動の途に在るが、日本は  
車は最近に至りて一層不足し自  
由に鐵道より還附を受け  
て來れば又問題が起ることであ  
る。

貨車大不足  
（一）

全國鐵道  
議會社應急策請願  
（二）

日本は上華客  
（一）

講演會  
（二）

日本は上華客  
（一）

日本は上華客  
（二）



# 米國の銅山では人員日本で半數で產額拾層倍

▲労働者の給料も五倍

●米國工場の特長は内部の衛生設備

●日本は専用機械應用人員淘汰必要

註：銅山總務主任 吉田貞吉氏談

自分は過去約半ヶ月間米國各方面の銅山を視察して來たが其中一番永く居たのはモンタナのビュラ市附近のアナソング銅山此銅山は米國中で三位を占める規模のもの其の一ヶ月の產量は十八萬噸以上であるが最も從業人員を調べて見るまにユーフォニアの鉱探掘場に約一千人、アンコントの製錬所に一千人、グレートオーバルスの電氣精製所に五百人、その全體は一千五百人。

しかし居る

尤も現今に戦後の銅市場に振

れの爲め其六割位しか産出して居らぬが而かも大型規模の銅山

を斯く比較的に少數の人間でや

く行はれてゐるか判る。之に較べる程友の別子銅山で米

は五百人、アソコンダ銅山の

年產額は一千五百人。

しかし居る

尤も現今は戦後の銅市場に振

れの爲め其六割位しか産出して居らぬが而かも大型規模の銅山

を斯く比較的に少數の人間でや

く行はれてゐるか判る。之に較べる程友の別子銅山で米

は五百人、アソコンダ銅山の

年產額は一千五百人。

しかし居る

死  
のやうに並んだ無数の機臺

日本近信 (四月廿二日)

工場に潰された田畠山林

全工場一齊休機した大阪府八木村

一夜にして昔の寂寞に歸つて居る

女工の運命と風教上思想上の問題

銳敏な機業界は既に足許を渡はれ失業問題、社會問題として取扱はねばならなくなつた流域のやうな勢を送りし

大坂府泉州に於ける其の統計を見る郡内の工場數は六百六十を起し一箇年間に新設工場の敷地として潰された耕地は田七町八段畠三明五段合計十一町三段に達し更に山林荒蕪地などを加へると數十町と云ふ廣漠な農地である其内の大部分は勿論儀園の片隅や花毛難を敷いたやうな紫雲英堤を掘り返して其處に五穀栽培の取扱つてゐた虎印と葛力八馬力の動力を据え四十臺か六十臺の機械は並べられたが大坂府泉州地方で最初に

▲破綻を宣したのは川崎

鐵布の取扱つてゐた虎印と

葛力八馬力の動力を据え四十臺

いふ泉州裏地で其の影響として

真先に休機した機場は十四軒に及び「四月十八日から無期休機を致し候」との届出を出すべく

機械の取扱つてゐた虎印と

葛力八馬力の動力を据え四十臺

か六千臺の機械は並べられたが

大坂府泉州地方で最初に

▲破綻を宣したのは川崎

鐵布の取扱つてゐた虎印と

葛力八馬力の動力を据え四十臺

か六千臺の機械は並べられたが

大坂府泉州地方で最初に

農業委員会

ロスアンゼルス (主)

▲外國人漁業家　が何れはどの程度のものかをも調査して居るが、大半のものは、漁業法違反の如きに就ては、一言も口に出さない。しかし、漁業法違反の如きに就ては、一言も口に出さない。

は、前回の「太洋の世界」に引き続き、本稿では、主に米国と日本における農業政策や農業生産について比較検討する。また、米国における農業問題や、日本における農業問題についても、その背景や特徴を解説する。

（二）百

野球團を組  
て、王所俱樂部がもつたが  
に倒れて丁つた。ち  
が無かつたらである  
が無かつたらである  
の薄弱な建築は倒壊の  
しなければならぬ。  
時に東西の貿易を盛り上  
を實現した」と言つて、  
は最初のこの王府下に車  
議長は「吾人は無政府  
人の美はしい婦人達  
奇麗な薔薇の花を線に  
時真に加州へ来たのだ  
を報告する  
其得  
主なる  
ては加  
シ可しと  
一氏は  
朗讀す  
及び製  
事局の  
方法に  
用即ち  
葡萄、酸  
及ぶ葡  
二十  
果實。  
容豐富  
婦人の  
開會  
に於て  
席上  
表者の  
太平洋に於て  
代表者  
南北米代表者二十五名  
に於て東部の代表者四  
日本本  
國又同  
一に  
栗原信  
推賞、  
開會  
會議の  
内遊戯から此の野外游  
にうつりつゝある云々  
に慶賀すべき傾向に相  
此の風潮に乘じて有力  
ある者を弄する弊を育  
多い。左横云ふ人々に  
輩として奉つて然る可  
ある。然るに小さい唐  
くの會に於て役員など  
有効と信じるからに外  
「野球は青年の道徳  
い指導といふ事を放  
養を求める所となるか  
高叫する所は、舞踏  
在及び將來に於ける體  
した。

This horizontal strip from a Japanese newspaper page contains several vertical columns of text, each representing a different advertisement or news item. The text is written in a mix of hiragana, katakana, and kanji, typical of early 20th-century Japanese print. The layout is dense and organized into distinct sections.

妻女は尚く  
許しに目醒め  
は起き出で  
仕事の事  
なまかにい  
なつて来る  
散らかつて  
しまった  
宿直で警察官  
忠弘(ちゆうこう)  
紙面に貼る  
素性質  
られてゐ  
勤賞を度  
ろしても  
私は結婚  
ますが夫  
されれてゐ  
多地区  
妻女は尚く  
許しに目醒め  
は起き出で  
仕事の事  
なまかにい  
なつて来る  
散らかつて  
しまった  
宿直で警察官  
忠弘(ちゆうこう)  
紙面に貼る  
素性質  
られてゐ  
勤賞を度  
ろしても  
私は結婚  
ますが夫  
されれてゐ  
多地区

（朝）は枕が片手間に置かれていた。朝のうちに、娘の死を嘆く母親の姿が目に浮かぶ。娘の死後、母親は毎日泣いていたが、やがて娘の死を嘆く声が聞こえなくなった。娘の死後、母親は毎日泣いていたが、やがて娘の死を嘆く声が聞こえなくなった。

時 初 曜 七 の り て 館 吉 酒 家 主 民 一 諸

附 豆腐  
家目

同會	計店	南店	南店	同會
須東	須東	須東	須東	須東
電報	電話	電報	電話	電報
郵局	郵局	郵局	郵局	郵局
銀行	銀行	銀行	銀行	銀行
金庫	金庫	金庫	金庫	金庫
監理	監理	監理	監理	監理
公認	公認	公認	公認	公認
須東	須東	須東	須東	須東
室	室	室	室	室
J. Hayashi, M. D.				(電)

Digitized by srujanika@gmail.com

# 流るゝ雲

(一六七) 寺澤琴風

女史の女子英學塾のミス。ハーバード大学の卒業生で、東京府知事の手を経て監修會章を贈る事とされた。米吉は、まことに此の如きの美徳をもつた娘らしい眼で、微笑みを見た。

新若狹の主人は、傍向いた

米吉の美しい顎脚のあたりを、

詰めながら、

「米ちゃん、まだ兎に角、此方へ寄り。暑い寒いも彼岸まで

つて、好い時候になつたよ。来月ばかりだ」

と云ひながら、角火鉢ごと

藤前へ乗り出した。

「田舎、私お騒ぎあるんです

が……」

といふのも、前の言ふことな

う十日ばかりだ」

と云ひながら、角火鉢ごと

藤前へ乗り出した。

「田舎、私お騒ぎあるんです